

## ABSTRAK

**Wahdini Nur Mulyadi, 105 191 1089 18. 2022.** *Pengaruh Penggunaan Aplikasi Zoom Cloud Meeting Terhadap Hasil Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Fiqih Kelas Xi Di Man 2 Kota Makassar.* Dibimbing oleh Rusli Malli dan St. Rajiah Rusydi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat Pengaruh Penggunaan Aplikasi Zoom Cloud Meeting terhadap Hasil Belajar Peserta didik di MAN 2 Kota Makassar.

Adapun jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dan menggunakan pendekatan *expo facto*. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu; Observasi, angket (kusioner) dan dengan melakukan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu; Analisis deskriptif, Uji normalitas, Uji linearitas, Uji hipotesis dan Uji korelasi. Adapun populasi penelitian ini adalah kelas XI MIPA 6 dan menggunakan sampel jenuh maka sampel penelitian ini keseluruhan dari jumlah populasi yaitu kelas XI MIPA 6 dengan jumlah peserta didik sebanyak 46 orang.

Hasil penelitian yang diperoleh terkait pengaruh penggunaan aplikasi zoom cloud meeting terhadap hasil belajar peserta didik di man 2 kota makassar, yaitu : (1) penggunaan aplikasi zoom cloud meeting peserta didik kelas MIPA 6 di MAN 2 Kota Makassar termasuk dalam kategori sedang, dengan 27 sampel peserta didik dan presentase sebesar 58,69 %, (2) Hasil belajar peserta didik kelas XI MIPA 6 pada mata pelajaran fiqih di MAN 2 Kota Makassar juga berada pada kategori sedang dengan jumlah 33 sampel, nilai interval 84-94 dan presentase 71,73 % yang berarti memiliki nilai yang baik, (3) Terdapat pengaruh penggunaan aplikasi zoom cloud meeting terhadap hasil belajar peserta didik di MAN 2 Kota Makassar yang dilihat dari hasil uji hipotesis. Adapun hasil uji  $t_{hitung} = 3,019$  sedangkan  $t_{tabel} = 2,015$  artinya nilai  $t_{hitung} 3,019 > t_{tabel} 2,015$  sedangkan nilai signifikan yang diperoleh ialah nilai sig,  $0,004 < 0,05$  maka,  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, yang berarti terdapat pengaruh antara variabel (x) penggunaan aplikasi zoom cloud meeting terhadap variabel (y) hasil belajar peserta didik kelas XI mata pelajaran fiqih di MAN 2 Kota Makassar.

**Kata Kunci : Aplikasi Zoom Cloud Meeting, Hasil Belajar**